

Hombre la pulseó para que no lo pescaran Amenazó con prenderse fuego

◆ **CINTHYA BRAN**
Corresponsal/GN

Un hombre de apellido Castro y 42 años intentó prenderse fuego el domingo a las 7 p.m. en Cuesta Grande de Nicoya.

Pensó hacerlo después de que intentó agredir a la pareja y esta lo cantó. Primero huyó, pero poco

después llegó al brete, en una gasolinera de Sámara, hasta donde los "polis" llegaron por él, y allí agarró una manguera, se empezó a bañar en gasolina y amenazó con quemarse. Después sacó una pistola y apuntó a los policías. Una hora más tarde trató de huir por un montazal, pero lo agarraron.